



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
週報 No.40

■会 長 川 崎 健 輔 ■副 会 長 石 川 悟
 ■幹 事 千 葉 省 三 ■会 報 委 員 高 島 章 行

本日の例会：平成 27 年 6 月 2 日（火） 【プログラム】卓話 / 親睦活動委員会

次回例会：平成 27 年 6 月 9 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会

例会報告

5 月 26 日（火）12:00 開会
高島会員



会長の時間

川崎健輔 会長



幹事報告

千葉幹事



会長の時間をいただきます。

先週はお休みをいただきまして申し訳ありませんでした。当日は、茨城県ハイヤー・タクシー協会の理事会がありまして、理事会が火曜日でもいつも欠席してございましたら今回だけは出てくれと言われてまして、先週お休みした次第です。

今週土曜日に子供が東京から帰ってきました、軽井沢に連れて行ってくれと言われてまして、アッシー君として行ってまいりました。朝 6 時 15 分に出発しまして、途中食事を取っても 9 時には着きました。本当に日帰りが出るコースだなと思いました。買い物をして、夜 7 時には多賀に帰ってまいりました。

翌日には日立ゴルフクラブに行きまして、満足出来るスコアが出ました。

話は変わりますが、来月の 19 日に会長幹事会がございます。今日は弓野パスト会長がローターアクトの説明をしていただけたと思います。来月の理事会に審議したいと思いますので、宜しくお願い致します。

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとうございました。

- 今日ローターアクトの説明ということで、ローターアクト委員の弓野さんに詳しい話をいただきまして、その後質問を受けたいと思います。
- 来週は石川次年度会長の年間計画です。宜しくお願い致します。
- 6 月第 5 週の最終例会ですが、30 日です。夜間例会となっております。川崎年度の最終日ですので、盛大に行いたいと思います。皆様のご参加宜しくお願い致します。



委員会報告

青少年奉仕委員会

朝日副委員長

- 5 月 23 日に平成 27 年度日立市青少年育成推進会議総会に出席してまいりました。今年の会長は、ロータリーの深谷さんになったようです。

地区大会記念ゴルフ委員会

木本委員長

- 4 月 27 日に行われました地区大会記念ゴルフ大会の決算書をご送付申し上げます。赤字を出すことなく、無事に終了いたしましたことをご報告致します。ご協力本当にありがとうございました。



出席報告

朝日会員

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	20 名	9 名	76.92%	4 名	100%	5 名



- ◇ 先週お休みに申し分けありません。土曜日、日帰りで軽井沢に行っていました。
川崎会長
- ◇ ローターアクト説明会よろしくお願ひします。
千葉幹事・星 勝治・宮本尚彦・小倉正美・
山本忠安・小澤 興・鹿志村高道・池澤 健・
木本貴一・石川國博・弓野博司・信太克己・
千葉隆一・木内友則・荒川浩信・川村昌弘
- ◇ 245号じゅうたいでした。
高島章行
- ◇ 弓野さん説明よろしくお願ひします。
石川 悟
- ◇ 先週は、石材組合の旅行の為欠席させていただきました。仙台の牛タンはおいしかったです！
朝日正道



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 35,000 円	累計額 1,367,480 円
--------------	-----------------



プログラム

ローターアクト説明会

青少年奉仕委員会

弓野委員長



- ローターアクトというものは、第一分区では旬な話題です。
- 今日プログラムを変更していただき、ローターアクト立ち上げのための説明の時間をいただき、感謝しております。
- 2014-2015年度の地区ローターアクトの現況及び設立についてでございます。
- ローターアクトとは一体なんなんだ、ということです。
- ローターアクトとは、地域社会を基盤として、ロータリークラブがスポンサーとなり18歳から30歳までの青年男女のための地域社会に奉仕するクラブです。

- ローターアクトの目的は、若い人々に地域社会をはじめ世界各地の懸念事項に取り組む機会を提供することです。
- 提唱ロータリークラブのロータリアンと交流することにより、相互に見識を深める。これが一番大事です。若い人達の柔軟な考え方からいろいろ学ぶことが出来ます。
- 地区内には76名で11クラブあります。第一分区には日立北ローターアクトクラブがありますが、休会中です。
- 第四分区に古河地区ローターアクトクラブがあります。会員数9名、古河RC・古河中央RC・古河東RCが共同提唱しています。第一分区が目指しているのは古河のように共同提唱です。
- 第一分区内のローターアクトクラブ設立の背景ですが、日立港インターアクトの卒業者が上の活動をしたという申し出がありました。ほとんどがキリスト教大学に進学します。学長からも申し出がありました。時を同じくし、茨城大学工学部からもそんな声がありました。
- キリスト教大学の場合、女子学生の就職先がなく、日立から別の地域に流れてしまいます。ローターアクトクラブを設立すれば、就職のパイプが出来るのではないかという考えもあります。
- 茨城大学の場合も、優秀な学生が別の地域に就職してしまう。地元企業の経営者との接点を設けることにより、地元に着させることがローターアクトクラブで出来るのではという思惑もあります。
- 地区の青少年委員会が夢中で動いて、提唱クラブを探して、なんとか実現させたいと、このような卓話の時間を頂いているわけでございます。
- 単独クラブの提唱は、人的・資金面で難しいと思われ、共同提唱というやり方を探りたいと思います。共同でやると考え方も違い、まとめるのはすごく難しいと思います。
- 2014年9月13日にローターアクト第一ゾーン会議が山形でありました。そこで、2017-2018年度の全国ローターアクト研修会の開催地が2820地区に決まったわけでございます。ローターアクトの増強が必要な状況にあります。
- ローターアクトクラブを立ち上げることによって、ロータリー活動の理解者を増やして、将来のロータリアンの道を作る。これが最終目的でございます。
- 来年度から日立北ローターアクトクラブを引き継ぐことが決まりました。名前はもちろん変わります。
- 人的負担、金銭的負担、会員増強の問題もあります。
- 提唱宜しくお願ひ致します。ご静聴ありがとうございました。

この後、活発な質疑応答が行われました。

会長の点鐘をもって閉会。